



Regierungsratsbeschluss vom 31. Oktober 2023

Interpellation Nr. 128 Niggi Daniel Rechsteiner betreffend Wirksamkeit der Vier-Säulen-Politik; schriftliche Beantwortung

P235501

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Interpellation Nr. 128 von Niggi Daniel Rechsteiner betreffend «Wirksamkeit der Vier-Säulen-Politik» nimmt die aktuelle Situation im unteren Kleinbasel auf, wo in den letzten Monaten vermehrt Drogenhandel und Drogenkonsum im öffentlichen Raum festgestellt wurden, um Fragen zur Suchtstrategie im Kanton Basel-Stadt zu stellen. Mit der im Jahr 2008 erfolgten Revision des Betäubungsmittelgesetzes wurde die vor dem Hintergrund der Heroinepidemie in den 1980er Jahre mit Blick auf die Drogenproblematik entwickelte Vier-Säulen-Suchtpolitik in der Schweiz gesetzlich verankert. Das Vier-Säulen-Modell ist im Kanton Basel-Stadt seit vielen Jahren etabliert, es wird laufend, konsequent und zielorientiert umgesetzt. Trotzdem müssen aufgrund der aktuellen Situation in Zusammenarbeit mit verschiedenen Departementen bestehende Massnahmen intensiviert und neue Massnahmen geplant und umgesetzt werden.

